

回覧



令和6年3月 発行：北高森自治会

# 北高森自治会だより

## 主な記事



- ・緑台小裏市道 901 号線が舗装されました
- ・三の坂の樹木の枝下ろし
- ・防犯パトロール・他

## ●緑台小学校体育館裏から学習田に続く市道901号線が舗装されました！



★地権者の皆様のご協力と伊勢原市道路整備課の施工により、この度、令和6年3月に市道901号線が舗装されました。子どもたちの通学路として、また、避難通路として舗装整備されました。これで、入学式や卒業式に行く子どもたちや保護者が、水溜りを避けたり、どろんこにならずに済みます。車で通行される方は、スピードの出しすぎに注意し、譲り合ってお通りください。現在標識は、まだありませんが、30KM以内で通行してください。特に児童や通行者がおられる場合は、十分なご配慮をお願いします。みんなのやさしさと心がけて、安全な通学路にしていきましょう。

## ●令和6年度北高森自治会定時総会は、4月21日(日)14:00 高森児童館で開催します！

- ・令和5年度事業報告・決算・令和6年度新役員の承認・予算・法人化へ向けて・その他新型コロナウイルス感染症拡大防止対策で、4年間は書面回覧でしたが、5年ぶりの対面での開催となります。より住みやすい安全安心な地域コミュニティをめざして、地域住民が知恵を出し合い、子どもたちにとっては、ここが故郷となるよう、豊かな地域環境づくりをめざしていきましょう。

## ●防犯パトロールを実施しています！

自治会の理事が、2班・3班、あるいは全員体制でパトロールをしています。危険箇所がないか、要補修箇所がないか、子どもたちの安全が守られているか、不法投棄やポイ捨てがないか、交通安全や防犯・消火器点検・防犯灯点検という視点で巡回しています。



マドカ幼稚園周辺の水処理が大きな課題になっています。市の下水道課と知恵を出し合い、西部用水と平行に水路をつくり戸張川に排出する計画が検討されています。

## ●高森台三の坂の法面の雑木の枝下ろしが今年度と次年度予算で執行されます。



★薄さんや。植松さんが、永年にわたり大量の落ち葉を清掃されています。道路や歩道の安全通行ができるようご尽力頂いております。高森台自治会と道路整備課のご協力により実施されます。

### ●防犯灯の新設

・赤坂地区2本

・マドカ幼稚園北側

戸張川側沿い2本

暗い夜道が明るくなります

### 編集後記

今号では、令和5年度末に実施又は次年度以降実施の工事等を特集しました。永年の課題が百パーントではないにしても解決へ向かったものもありました。地権者の方や近所の皆様のご理解とご協力により実現することができました。改めて御礼申し上げます。

3月6日、夜7時10分頃、西部用水のトンネル内で起きました塗料溶剤による意識不明事故は、全国報道されるなど、大変心配しましたが、意識不明の方が回復されてホットしました。無理のある作業や夜間の作業には十分ご注意ください。

最終だよりとなりました。緑台小学校を中心として北高森地区が、益々子どもたちにとって、若者やお年寄りや大人にとって、住みやすく、会話のはずむコミュニケーションになることを願っております。

4月14日（日）に行われる高森神社例大祭の子どもの太鼓の練習を北高森自治会は、無形文化の継承を目的に支援しています。太鼓の練習の音が聞こえたり、子どもたちが本番めざしてがんばっている音です。応援をお願いします。春の北高森地区のお祭りの雰囲気を楽しんで味わっていただければと思います。

文責 細谷毅義